

sima asistencia de miembros, sobre todo en los dos últimos trimestres.

Sobre el tema preferente no se ha presentado ninguna comunicación, por lo que debe ser considerado como tratado, después de los comentarios favorables que mereció en el curso anterior el trabajo presentado por el Profesor Lasheras-Sanz en el Congreso de Bruselas.

En el primer trimestre se siguió debatiendo el estudio presentado por nuestro compañero Olegario Campos sobre un sistema de reaseguro Vida para la igualación de la cuantía de los capitales en riesgo de las Compañías cedentes para los seguros en caso de muerte, habiendo decidido esperar a conocer la opinión sobre el mismo de la sección científica.

Se siguieron efectuando cambios de impresión e información sobre materia de práctica actuarial en el terreno comercial.

Contabilidad de Seguros y Capitalización

La Comisión de Contabilidad del Instituto de Actuarios Españoles, se ha venido reuniendo periódicamente durante el curso 1962-63.

Dicha Comisión está compuesta por:

Presidente: D. Luis Antonio Perrote Rico.

Vocal: D. Félix Luja Unzaga.

Secretario: D. Alberto de la Puente.

La asistencia a esta Comisión se ha centrado, exclusivamente, a los tres señores citados, y de acuerdo con el Tema de preferente atención encomendado por la Junta de Gobierno, se ha estudiado el criterio que debe seguirse en la contabilidad de los hechos para que el Balance interprete lo más rigurosamente posible la situación económica de la Empresa.

El interés puesto por los tres asistentes ha sido manifiesto y las charlas han sido de verdadero interés, pudiendo anunciar por otra parte que los señores de la Puente y Luja Unzaga, están preparando como Ponentes, dentro de esta reunión, un

trabajo en relación con unos modelos resumidos de Cuentas de Pérdidas y Ganancias y Balance de la situación de una Compañía de Seguros.

Cuestiones económico-sociales de los Actuarios Españoles

Continuó la labor de esta Comisión durante todo el año 1962-63, no sólo en las reuniones periódicas que se vinieron celebrando con toda regularidad, con la asistencia de algunos compañeros interesados en los diversos temas de nuestro ámbito que fueron ampliamente tratados, sino también de una manera continuada por parte de su Presidente señor Parra y de los señores Penela y Sánchez Apellaniz con los continuos contactos e intervenciones tanto con la Sección Profesional como con la Junta de Gobierno en las numerosas veces que fue solicitada nuestra colaboración para los asuntos que han ido surgiendo y que estaban en relación con nuestro campo de estudio.

Nos proponemos continuar nuestra labor y aprovechamos esta ocasión para atraer la atención de nuestros compañeros, que sientan interés en estas cuestiones, y no duden en acudir a esta Comisión a plantear sus inquietudes y traer sus ideas en ayuda de todos.